

Les bus veulent la clim

Plusieurs syndicalistes CGT de la RATP se sont rassemblés hier devant le siège d'Ile-de-France Mobilités (nouveau nom du Stif). La trentaine de manifestants présents avant le conseil



TWITTER/IDMOBILITESPCF

d'administration exigeait l'installation de la clim dans les bus.

Une pétition circule en ce sens. La CGT RATP indique avoir effectué, sous contrôle d'huissier le 21 juin, un relevé des températures dans un bus atteignant plus de 42 °C aux postes de conduite et jusqu'à 55 °C dans les espaces pour les usagers ! Le syndicat réclame aussi le droit au port du bermuda pour les chauffeurs.